



Q22	Internationaler DQHA Championship, Futurity/Maturity 2022 14.10.-23.10.22 Kreuth
------------	---

senden an / send to: sport@dqha.de

	Gruppenname:/ Name of group:			
	Verantwortliche Person/Responsible Person:			
Nr.	Pferdenname / Name of Horse	Vorsteller/ Exhibitor	Geschlecht/ Sex	Box Nr.
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				
16				
Gewünschter Stall:/ Favored barn:				
Auf diesem Formular sind ausschließlich: / Each stall listed above is a :				
Regular	Luxury	Weekend Box 1	Weekend Box 2	



- Das Formular zur Boxenreservierung wird am Freitag, 22.07.2022 um 18 Uhr online gestellt!
 - **Wer zuerst kommt mahlt zuerst! Die Boxen werden nach Datum/Uhrzeit des Eingangs vergeben!**
 - Nur Boxen aus derselben Kategorie können zusammen reserviert werden.
 - Kategorien (genannt auf dem Nennformular):

Regular	260€ (gesamte Zeit)
Luxury (Stall A,B,C)	310€ (gesamte Zeit)
Weekend Box 1 (Stall I)	190€ (Mi 12.10.-So 16.10.)
Weekend Box 2 (Stall I)	190€(Mi 19.10.-So 23.10.)
 - Weekend Box 1 & 2 können ausschließlich in Stall I (Blechhalle) reserviert werden.
 - Die Boxen werden erst mit dem Formular reserviert, müssen dann auf dem Nennformular zum Nennschluss (06.09.2022) genannt und bezahlt werden.
 - Bitte auch Tackboxen mit angeben.
 - Im unteren Bereich kann die genaue Aufteilung mit Angabe der Nummern aus der oberen Tabelle gewünscht werden. Wir versuchen alle Wünsche zu berücksichtigen, können dies aber natürlich nicht garantieren. Die Aufteilung kann auch nachgereicht werden.
 - Für jede reservierte Box, die nicht bis zum Nennschluss für die Q22 genannt wird muss die verantwortliche Person (eingetragen auf dem Formular) eine Gebühr in Höhe von 30€ zahlen!
-

- **The stall reservation form will be posted online on Friday, 07/22/2022 at 6pm!**
- **First come first serve! The stalls will be assigned according to the date/time of receipt!**
- You can only reserve stalls in the same category.
- Categories (booked with the entry form)

Regular	260€ (whole time)
Luxury (Stable A, B,C)	310€ (whole time)
Weekend Box 1 (Stable I)	190€ (Wed 10/12/22- Sun 10/16/22)
Weekend Box 2 (Stable I)	190€ (Wed 10/19/22- Sun10/23/22)
- Stall reservations for groups can only be made with this form. After the reservation you have to book and pay your stall via entry form until entry deadline (September 6th 2022), this form is only for stall reservations.
- Weekend Box 1&2 are only possible in Stable I.
- Please note the stalls for tack in this form too.
- You can give us information about the order of the stalls infilling the below chart, please use the numbers from first page left side. We try to involve all wishes but we can give no guarantee.
- For each stall reservation which is not booked via entry form till deadline the responsible person (filled in on the form) has to pay a fee in the amount of 30€!



Boxenaufteilung / Stall order
